



COMUNICADO DE PRENSA

Agrupación de Temporeras del Desierto entrega reconocimiento a Presidente de Asoex



- *La distinción busca reconocer el apoyo y preocupación de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile hacia las trabajadoras y trabajadores del campo chileno y sus familias*

Santiago, 29 de enero de 2015.- Hasta las oficinas de la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG, Asoex, llegó la Presidenta de la Agrupación de Temporeras del Desierto, María Cartagena, con el objeto de entregar un reconocimiento de dicha entidad al Presidente de Asoex, Ronald Bown Fernández, por el apoyo a los trabajadores y trabajadoras del Valle y sus familias.

En la ocasión, María Cartagena fue acompañada por la Presidenta de ANAMURI, María Vargas.

“Quisimos en la persona del Presidente de Asoex, entregar este reconocimiento como una manera de agradecer todo el apoyo que siempre nos han brindado en favor de las mujeres temporeras y sus hijos. Por ejemplo, nos han apoyado con la entrega de juguetes para nuestros niños o el arreglo del Jardín Infantil. Todo lo cual nos permite entregarles una mejor calidad de vida y alegría a nuestros niños”, indicó María Cartagena.

De acuerdo a la Presidenta de la Agrupación de Temporeras del Desierto, esta es la primera vez que la entidad hace entrega de este tipo de reconocimiento, y para entregarlo se llevó a



cabo una consulta entre las socias, y sus familias, y el nombre del Presidente de Asoex, resultó ser el más nombrado. “Ronald Bown, nunca se ha olvidado de nosotras, de las familias de San Pedro y de los campamentos. Siempre nos ha ayudado y eso se debe destacar. Estas son los tipos de noticias que deberíamos ver más en la televisión, y a más empresarios apoyando a los que más lo necesitan”, destacó Cartagena.

Agregó: “En nuestra agrupación somos muchas las mujeres que participamos, no pagamos cuota, y cuando nos juntamos podemos llegar a ser más de 700 mujeres, provenientes de sectores rurales, campesinas, indígenas y de campamentos. Y todas nos apoyamos entre sí”.

La Agrupación está ubicada en Copiapó, y fue formada por el Obispo Fernando Ariztía, y el sacerdote Juan Barra en el año 1985, cuando se inició el trabajo en los parronales de la zona. Pertenece a una red nacional y regional de mujeres temporeras e indígenas, Anamuri y Ratmuri, respectivamente.

Por su parte, Ronald Bown, Presidente de Asoex indicó: “Para nosotros es muy grato y reconfortante recibir este reconocimiento, pues nos da ánimo y mayor fuerza para seguir apoyando a las mujeres del campo chileno y sus familias. Es parte de la Responsabilidad Social Empresarial que nuestra Asociación practica, y también una forma de retribuir el importante apoyo que con su trabajo realizan las mujeres a nuestra actividad”.